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平成25年国立市議会第1回定例会 
行政報告 

 
おはようございます。 

皆様のご出席をいただき、第1回定例会が開会されますこ

とに対し、深く感謝申し上げます。 

 

それでは、12月定例会以降の行政執行の主なものについて

ご報告いたします。 

 

初めに、企画部関係です。 

今後の市政運営の参考とするため、第5回国立市市民意識

調査を行いました。市内にお住まいの18歳以上の方の中から

3,000人を無作為抽出して調査票をお送りし、1,416人の方々

からご回答をいただき、回収率は47.2％でした。ご協力いた

だいた皆様に深く感謝申し上げます。調査結果につきまして

は、今後、ホームページ等でお知らせする予定です。 

 

次に、ストックマネジメント事業についてですが、将来に

渡る公共施設整備の基準となる「公共施設マネジメント基本

方針（案）」を作成いたしました。 

なお、詳細につきましては、本定例会中の総務文教委員会

に報告させていただきます。 

 

次に、総務部関係です。 
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恒例の出初式を1月13日に実施いたしました。当日は好天

に恵まれ、睦
むつみ

消防北多摩第二区四番組や消防団、自主防災組

織に加え、今回から新たに国立第三中学校の吹奏楽部にもご

参加いただき、盛大に開催することができました。ご協力い

ただいた皆様に感謝申し上げます。 

 

次に、各種防災訓練についてですが、1月23日に管理職に

よる災害対策本部訓練を実施しました。今回の訓練は発災後、

数日先を見越しての対応計画を策定するというもので、マス

コミの方にもご協力いただき、模擬記者会見も行いました。

また、1月29日には、り災証明発行訓練を行いました。  

今後も、より実践的な訓練を重ねてまいります。 

 

次に、国民保護計画についてですが、2月15日の国民保護

協議会で、国立市国民保護計画原案が完成いたしました。 

今後、本定例会中の総務文教委員会にご報告させていただ

き、ご意見を伺った後、計画案として東京都と協議をする予

定となっております。 

 

次に、健康福祉部関係です。 

国民健康保険税の改定に関する答申についてですが、平成

24年（2012年）11月5日に国立市国民健康保険運営協議会に

諮問しておりました国民健康保険税の改定について、本年 

1月22日に答申をいただきました。その後、2月1日から8日に
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かけて、市内5箇所にて市民の皆様の意見を聴く会を開催い

たしました。 

なお、本定例会に答申に基づいた国立市国民健康保険税 

条例の一部を改正する条例案を提出させていただいておりま

すので、よろしくご審議のほどお願い申し上げます。 

 

次に、第二期特定健康診査等実施計画（案）についてです

が、平成20年度（2008年度）から実施されている特定健康診

査・保健指導の平成25年度（2013年度）からの5年間におけ

る目標受診率等を定める実施計画（案）がまとまりました。 

なお、詳細につきましては、本定例会中の福祉保険委員会

に報告させていただきます。 

 

次に、しょうがい者計画及びしょうがい福祉計画について

ですが、地域保健福祉計画策定委員会より、2月20日に答申

が提出されました。今後、答申を尊重し、計画を策定してま

いります。 

なお、詳細につきましては、本定例会中の福祉保険委員会

に報告させていただきます。 

 

次に、子ども家庭部関係です。 

待機児解消への取り組みについてですが、仮称あおいとり

保育園（あゆみ第２保育園）新設工事及びあいわ保育園建て

替え工事が完了いたしました。平成25年（2013年）4月1日
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での市内の認可保育園の総定員は1,170名で、前年比60名の

増となっております。 

 

次に、生活環境部関係です。 

犯罪被害者週間についてですが、平成24年（2012年）12

月16日に、くにたち市民芸術小ホールにおいて、犯罪被害者

の方々の置かれている状況についてご理解を深めていただく

ため、「あなたにできる最初の支援 知ることからはじめよ

う」と題しまして、講演会と映画上映を行い、約100人の方

にご参加いただきました。 

 

次に、「城山地区里山プロジェクト」についてですが、平

成25年度（2013年度）の主要事業の1つである本事業を進め

るにあたり「城山の里山づくり基本方針」を策定いたしまし

た。今後は、この方針に基づき、プレーパークや子どもの居

場所づくり、農や自然にふれあう貴重な体験の場など、横断

的に検討を進めてまいります。 

なお、詳細につきましては、本定例会中の建設環境委員会

に報告させていただきます。 

 

次に、下水処理事業についてですが、青柳地域の約12.4 

ヘクタールの処理区を含む、立川市単独処理区の北多摩二号

流域下水道への編入について、平成24年（2012年）12月14

日に東京都下水道局長と立川市長との間で、基本協定が結ば
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れました。 

なお、詳細につきましては、本定例会中の建設環境委員会

に報告させていただきます。 

 

次に、都市振興部関係です。 

活き活き都市農業推進事業についてですが、生産者と消費

者をつなぎ、くにたち農産物の地産地消を進めることを目的

にした「くにたちマルシェ」を2月10日に開催いたしました。

当日は、民農商工連携という観点で南相馬市から小高商業高

校の「大根かりんとう」、国立からは「ほうれん草うどん」

のプレゼンテーションも行い、大勢の方々にご来場いただき

ました。また、農家の販路拡大と商業者とのマッチングを目

的としたくにたち野菜フェアを2月1日から10日まで開催いた

しました。 

 

次に、国立市地域公共交通会議についてですが、第1回目

の会議を2月15日に開催いたしました。会議では、既設コ 

ミュニティバス路線の見直しや新規ルートの導入など、平成

25年度（2013年度）中の試行運行を目指し、地域の特性に

適した移動手段の実現に必要な協議等を進めて行くことを確

認いたしました。 

 

次に、国立駅周辺のまちづくりについてですが、連続立体

交差事業に伴う3線目の切換えが昨年12月に完了し、1月13
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日には国立駅の南北改札が統合され、南北仮通路が新たな場

所に設けられました。 

また、1月9日に第8回国立駅周辺まちづくり会議を開催し、

主に国立駅南口駅前の考え方、南北通路東側の高架下利用に

ついて議論をいただき、引き続き関係機関等との協議を行い

ました。 

 

次に、旧国立駅舎保存事業についてですが、2月17日の午

前中に南区公会堂で旧国立駅舎に関する講演会を開催し、約

50人の方にお越しいただきました。当日は、市民の方々から

お借りした旧国立駅舎の模型や写真、押し花絵などの作品を

講演会場内に展示いたしました。また、同日午後及び翌18日

に旧国立駅舎保管庫を開放し、こちらは昨年の倍近い約100

人の方に見学していただきました。 

 

次に、教育委員会関係です。 

成人式についてですが、1月14日にくにたち市民総合体育

館において実施いたしました。15年振りの雪の成人式となり

ましたが、新成人対象者のおよそ55％、446名の御参加をい

ただきました。 

第一部の式典の後、例年好評である第二部の「ケーキパー   

ティー」では、新成人同士の歓談、交流の輪が広がっていま

した。 
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終わりに、本定例会には、平成25年度国立市一般会計予算

案等30議案、人事案件として2件を提出させていただいてお

りますが、国立市職員の給与に関する条例の一部を改正する

条例案及び国立市職員退職手当支給条例の一部を改正する条

例案につきましては、調整がつき次第追って提出する予定で

ありますので、よろしくご審議いただきますようお願い申し

上げ、行政報告といたします。 

            

平成25年（2013年）2月28日 

                国立市長  佐藤 一夫 


